

Culture COM : « Amsterdam ». Un requin dans les canaux de la ville de Rembrandt.

Vrai ou faux ?

11-12-2015

avec

- Cela pourrait sans doute se produire.

- Mais, ici, ce n'est que sur Internet qu'un requin se déplace dans les canaux d'Amsterdam.

- Il s'agit d'un montage vidéo qui circule sur le web en forme de buzz.

- Un couple avance tranquillement en pédalo tout en mangeant du fast-food.

- Soudain surgit l'animal menaçant.

- Panique à bord.

- Dans la confusion, on aperçoit un paquet à la marque KFC et l'on comprend ce qui attire le requin.

- Allusion

brève et discrète, mais suffisante pour être vue, à l'identité de l'annonceur.

- En quelques

heures, le film est vu plusieurs milliers de fois.

- Voir la vidéo